

シンガポール | ベトナムとの協力強化を表明一大統領が新大使と会談

2025年2月14日 作成

カテゴリ ベトナム経済 経済動向

シンガポール | ベトナムとの協力強化を表明一大統領が新大使と会談

シンガポールは、クリーンエネルギー、人工知能（AI）、半導体、カーボンクレジット、金融、教育分野でのベトナムとの協力を強化する意向を示している。

2025年1月7日、ベトナムのトラン・フォック・AIN大使がシンガポールのターマン・シャンムガラトナム大統領に信任状を提出した。大統領は大使の着任を祝福し、ベトナム政府への親善の意を表明した。ターマン大統領は、両国関係の包括的な発展に満足の意を示し、今後は特に潜在力の高い分野での協力を推進したいと強調した。

また、両国が包括的戦略的パートナーシップへの格上げを準備していることを踏まえ、大使の役割が極めて重要であると述べ、両国関係のさらなる発展に期待を寄せた。

トラン・フォック・AIN大使は、大統領の歓迎に感謝し、政治、安全保障、防衛、経済、文化、党間交流、人的交流などの分野で両国の戦略的パートナーシップをさらに強化したいとの意向を示した。大使は、任期中に両国関係の発展を促進し、地域および世界の平和、安定、発展に貢献することを誓った。また、ベトナム政府の指導者からの親書を大統領に伝えた。

シンガポール外務省の公式ウェブサイトも同日、大使の着任を歓迎する声明を発表し、彼の経歴を紹介した。その中には、2010年から2014年まで在ミャンマー・ベトナム大使館で参事官を務めた経歴も含まれている。

以上